

# SWI

## Bripka Indra Permana Bhabinkamtibmas Polsek Sagaranten Polres Sukabumi Wujudkan Keamanan dan Keharmonisan Desa Gunung Bentang

Sukabumi - [SUKABUMI.SWI.OR.ID](http://SUKABUMI.SWI.OR.ID)

Dec 27, 2023 - 14:49



*Bripka Indra Permana Bhabinkamtibmas Polsek Sagaranten Polres Sukabumi Wujudkan Keamanan dan Keharmonisan Desa Gunung Bentang*

Kabar baik datang dari Desa Gunung Bentang, Kecamatan Sagaranten, Kabupaten Sukabumi. Pada hari Rabu, tanggal 27 Desember 2023, Bripka Indra

Permana, Bhabinkamtibmas setempat, melaksanakan kegiatan Door To Door System (DDS) dengan penuh antusiasme.

Kegiatan yang dimulai pukul 10.00 WIB hingga selesai ini dilaksanakan di Kp. Babakan Jaya RT.03/03 Ds. Gunung Bentang. Masyarakat setempat menyambut kedatangan Bripka Indra Permana dengan hangat, menciptakan atmosfer keakraban yang menyenangkan.

Dalam DDS tersebut, Bripka Indra Permana tidak hanya menyapa warga, melainkan juga menyampaikan berbagai himbauan yang sangat bermanfaat. Program Kapolres Sukabumi dengan jargon "AA DEDE PRESISI CURHAT DONG" (Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien) menjadi fokus utama dalam penyampaian informasi kepada masyarakat.

Bhabinkamtibmas mengajak warga untuk berdialog dan curhat, menciptakan keterbukaan antara polisi dan masyarakat. Selain itu, warga diminta agar proaktif dalam menjaga keamanan dan ketertiban lingkungan sekitar.

Dalam himbauannya, Bripka Indra Permana juga menyoroti isu-isu sensitif seperti bullying, kenakalan remaja, seks bebas, narkoba, tawuran, miras, dan penggunaan knalpot bising. Warga diminta untuk bersinergi dalam mencegah terjadinya tindakan kriminal di lingkungan mereka.

Pentingnya peran masyarakat dalam pencegahan Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO) pun disoroti oleh Bhabinkamtibmas. Warga diimbau untuk segera melaporkan kepada pihak kepolisian apabila mengetahui adanya kejadian yang mencurigakan.

AKP Deni Miharja, Kapolsek Sagaranten, menyampaikan apresiasinya terhadap kegiatan yang berjalan dengan aman dan lancar. Ia menekankan bahwa Bripka Indra Permana siap menjadi konsultan solutif bagi warga dan pemerintah Desa Gunung Bentang, guna menciptakan situasi yang aman dan kondusif di wilayah tersebut.